

## Besuch im Pflegeheim an der Beke in Schwaan

---

Der bereits zur guten Tradition gewordene Besuch von Bröbberower Schülern im Pflegeheim an der Beke in Schwaan fand in diesem Jahr am 16. September statt. Zehn Zweitklässler machten sich gemeinsam mit Herrn Bartels und Frau Urban auf den Weg in die nahe gelegene Einrichtung, um den Seniorinnen und Senioren ein buntes Programm aus Gesang, Flötenspiel, Tanz und Theater zu präsentieren.



Diese freuten sich sichtlich über die Darbietungen und schienen bei Liedern wie „Kleine weiße Friedenstaube“ und „Brüderchen, komm tanz mit mir“ in eigenen Erinnerungen zu schwelgen. Das geflötete „Bruder Jakob“ wurde dann auch gleich noch einmal mit allen gemeinsam angestimmt.



Höhepunkt war die Aufführung des Theaterstücks „Die Geschichte vom Löwen, der nicht schreiben konnte“, für die sich einige Kinder auch verkleidet hatten. Trotz kleiner Probleme mit der Tontechnik ließen sich Löwe und Co

nicht aus der Ruhe bringen, verabschiedeten sich charmant von den Heimbewohnern und wurden zum Dank mit Schokolade und Gummistieren beschenkt.

Zum Abschluss entstand die Idee, in Zukunft weitere Projekte wie gemeinsames Basteln oder Handarbeiten mit den Senioren zu initiieren. Also dann bis zum nächsten Besuch!

